

TEPJF

Descartan tómbola para sexto magistrado

POR AURORA ZEPEDA

azepeda@gimm.com.mx

La presidenta del Tribunal Electoral, Mónica Soto, descartó que se pueda utilizar una tómbola para designar al sexto magistrado o magistrada que apoyará para cumplir con el quórum para la calificación de la elección.

Así lo comentó la propia Soto Fregoso al confirmar que hoy se realizará una reunión entre las cinco magistraturas para tratar diversos temas, y no descartó la posibilidad de que inicien con la discusión de los criterios para la designación.

Aseguró que se pondrán de acuerdo, ya que las magistraturas en las salas regionales son perfiles preparados y capaces para participar.

La magistrada visitó el lugar que se acondicionó para recibir los paquetes distritales con las actas de los resultados de la pasada elección presidencial.



Foto: Especial

Mónica Soto, presidenta
del Tribunal Electoral.